

Der Dreistelz



Blick vom Dreistelz

unser Hausberg

Mit seinen 660 m über Normalnull ragt der Dreistelzberg als höchster Berg über den Kuppen der südlichen Vorrhön auf. Mehrere Wanderwege führen um und über den Dreistelz. Aufgrund der guten Fernsicht ist der Dreistelz von jeher beliebtes Ausflugsziel aus Nah und Fern.

Nordöstlich des Dreistelz, auf rund 550 Höhenmetern gelegen, ist der Berggasthof "am Dreistelz" als Ausgangspunkt für Wanderungen auf bzw. um den Dreistelz sowie zu Zielen in der Umgebung hervorragend geeignet.

[>> RUNDBLICK](#)